

Ein Beziehungschaos ohne Beziehung oder vielleicht doch?

Liebe ist nichts für schwache Nerven.

Von Kima

Prolog: Die Dinge der Liebe...

Es gibt Dinge die passieren, wie sie passieren und man kann sie einfach nicht ändern oder gar stoppen.

Diese Dinge können plötzlich auftauchen, aber auch wieder nicht. Sie können sich auch nach langer Zeit, also auf Grund eines längeren Zeitraumes, einfach anschleichen und dann da sein ohne dass man es wirklich mitbekommt.

Aber was genau ich sagen will, ist, dass die Dinge die passieren vielleicht doch vom Schicksal gesteuert werden.

Aber die Liebe, die Emotionen und alles was damit zusammen hängt, ist doch ziemlich schwierig zu verstehen.

Viel Spaß beim verstehen was ich meine^^

Euer Yuki